



AMLO reacciona a postura de la DEA sobre la reforma al Poder Judicial: “¿Quién les autorizó a meter su cuchara?”

La DEA advirtió que de aprobarse la reforma presidencial el narcotráfico podría postular a sus propios jueces

Por César Jiménez



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** respondió a la evaluación que realizó la **DEA** (Administración para el Control de Drogas) sobre la reforma al **Poder Judicial**, con la cual advirtió que el **narcotráfico** podría promover a sus propios jueces al plantearse su **elección** por la vía del voto.

Durante la Mañanera de este miércoles, el presidente López Obrador fue cuestionado sobre el memorando interno que advierte que la iniciativa presidencial y que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum ha hecho suya, podría derivar en que los **cárteles promuevan** a sus propios juzgadores.

Al respecto, el presidente López Obrador expuso que la **opinión de la Agencia** estadounidense sería tomada en cuenta, pero criticó que se pronuncien sobre asuntos que conciernen exclusivamente a los mexicanos.